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Requerimento N2 0105/95 	Em 4 de Outubro de 19 

SOLICITA À EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS EST OS 
PARA A REGULARIZAÇÃO DE ENTREGA DE CORRESPONDÊNCIA NA RU DO 
POMAR E NAS TRANSVERSAIS: SANTA RITA, 23 DE ABRIL, JOANA PARC, 
ESPÍRITO SANTO, HUMBERTO DE CAMPOS, SOUZA, NO BAIRRO JACA.É. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio_ 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o 
que determinaointeresse público, REQUERàDouta Mesa, na 
forma regimental, envio de expediente à Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos, A/C Sr. Alair Nunes Tavares, 'Gerente 
C.D.D. Cabo Frio, solicitando um estudo para regularizar a 
entrega de correspondência na rua do Pomar e nas transversais: 
Santa Rita, 23 de Abril, Joana 1)- 	, Es írito Santo, Humberto 
de Campos, Souza, no Bairro Ja 
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Estamos encaminhando este, por se tratar de questão 
elementar, mas de grande importância para a comunidade do bairro 
acima citado especialmente para os moradores 	das 	ruas 
mencionadas acima. 

Uma população que sofre todos os tipos de dificuldades, 
como: falta de saneamento básico, iluminação pública, Posto de 
Saúde e, outros, não pode sofrer com problema de falta de 
entrega de correspondência. 

Trata-se de comunidade desassistida pelo Poder Público e 
sendo assim, contamos com a imp.- 	..-nção desta honrada 
Empresa. 

OBS: segue em anexo CROQUI (planta de s tuação) 
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